



Bilan d'activité année 2024

L'année 2024 a été une année particulièrement chargée. Grâce au dévouement des bénévoles et avec l'aide de nos adhérents et partenaires, l'association a poursuivi ses nombreuses actions.

A/ PROJET SOCIAL : Initiatives humanitaires et solidaires de soutien aux enfants hospitalisés ou/et en situation de handicap et à leurs familles.

HOPITAL TIMONE Total des dépenses : 12627€

Hébergement ou aide aux parents dont les enfants sont hospitalisés : **Total : 1786€**

Nous avons repris nos activités ludiques financées par notre association dans les Services pédiatriques.

Nous avons financé **deux prestations de Magic Mouss** tellement apprécié par les enfants ! Il est intervenu dans deux étages de Timone/Enfants en octobre et en décembre. **Montant : 700€.**

A la demande de la Cadre de santé du Service nourrissons, nous avons financé **10 séances d'éveil musical dispensées par A Petits Sons** de février à décembre 2024. **Montant payé : 1710€.**

M. David Cerutti, professeur de musique et adhérent de notre association, est à nouveau intervenu ponctuellement et bénévolement avec son groupe d'élèves à la Timone pour distraire les enfants ! **Bravo à eux tous !!!**

En 2022, nous avons acheté **2 fauteuils convertibles en lits** permettant à un parent de rester auprès de son enfant hospitalisé par l'intermédiaire de **Phocéo** (Fonds de dotation de l'AP-HM). **Grâce au défi vélo de M. Arnaud Parturier**, nous en avons acheté **2 autres ! Montant : 2542,22€.**

Josiane a participé au **Webinaire Travaux** organisé le 23/09 par l'AP-HM pour toutes les associations. Les travaux des Services pédiatriques de tous les sites ne démarreront pas avant 2029.

La programmation des journées de la solidarité prévues par l'AP-HM pour mettre en avant les associations a aussi été abordée. C'est ainsi que Denise et Michèle ont tenu un stand à **Nord** le 29/11, Gisèle, Catherine et Josiane le 03/12 à **la Timone**, Patricia, Renée, Catherine et Denise le 04/12 à **la Conception**.

Participation en novembre de **5000€** au financement d'une machine révolutionnaire permettant un meilleur traitement du cancer pédiatrique à l'AP-HM. Nous avons rajouté **889€** en décembre, somme collectée à l'école Chevreul.

Plus de 250 jouets neufs issus des différentes collectes ont été remis le 17 décembre aux éducatrices. Ce sont elles qui ont sélectionné un cadeau en fonction de chaque enfant. Notre **Père Noël** et **12 lutins 1,2,3 Soleil** sont passés le 23 décembre dans les étages pour la distribution. Chaque jouet ou cadeau était accompagné d'une **carte de Noël** réalisée par les **élèves de 6e du collège Sévigné (13013)** ou de **l'école Chevreul-Blancarde**.

Nos lutins étaient accompagnés par les Educatrices de jeunes enfants, très investies. **Merci à Nejma, Corinne, Lisa, Margaux, Patricia** pour la préparation en amont et pour leur accueil chaleureux !

HOPITAL NORD Total des dépenses : 4900€

Grâce au Défi Vélo de M. Parturier, nous avons acheté **2 micro-ondes** pour le **Service des Urgences pédiatriques = 100€**. Nous avons également versé **900€ à Phocéo** pour participer au financement du **dispositif KID Calm** pour la **machine Tomo du Service Radiothérapie Pédiatrique** qui reçoit les enfants atteints d'un cancer.

Plus de 150 jouets neufs issus des différentes collectes ont été apportés et distribués aux enfants **le 20 décembre par nos lutins et notre Père Noël**. Comme pour la Timone, chaque jouet ou cadeau était accompagné d'une carte de Noël. Nos lutins et Père Noël étaient accompagnés par Joëlle Perrot, Educatrice de jeunes enfants, très investie.

Nous avons acheté **2 fauteuils-lits (2600€)** pour le service de néonatalité puis un **3è (1300€)** grâce à l'argent récolté à Chevreul lors de la tombola.

HOPITAL DE LA CONCEPTION Total des dépenses : 2137,78€

Hébergement ou aide aux parents dont les enfants sont hospitalisés : **Total : 580€.**

Toujours grâce au Défi Vélo de M. Parturier, nous avons versé **600€** à Phocéo qui a acheté **20 porte-bébés** pour les mamans en difficulté de la maternité de la Conception. Sur les **4300€ récoltés en ligne**, il nous restait **157,78€**. Cela a servi à acheter des **couches pour bébés**.

Suite à la journée de la générosité où nous avons entendu les besoins du Service Social, nous avons renouvelé notre don et versé **800€** pour des porte-bébés et couches.

HOPITAL SALVATOR- I D E C (enfants déficients auditifs / troubles apprentissage) Total des dépenses : 897,33€

A la demande de **Mme BURRIER, Educatrice spécialisée des deux CAMSP**, nous avons à nouveau pris en charge les **2 ateliers manquants de cirque adapté dispensés par ZIMZAM** pour les enfants déficients auditifs ou présentant des troubles du comportement. Le 1^{er} atelier avait eu lieu à la Toussaint 2023. Les deux derniers se sont déroulés en février et mai 2024. **Montant pour 2024 : 720€.**

Nous avons financé la chasse aux œufs pour les enfants des deux CAMSP. Elle a eu lieu en mars dans le jardin de l'hôpital Salvator. **Montant : 177,33€.**

CAMSP/AUBAGNE (enfants déficients auditifs et/ou troubles de l'apprentissage)

Nous avons été sollicités en janvier par **la Cadre de santé du CAMSP d'Aubagne** qui nous demandait de financer le spectacle de fin d'année scolaire. Nous avons accepté et **Fabrizio, le magicien** a distrait les enfants le 12/06/24. Une de nos bénévoles était présente cet après-midi-là. **Montant : 500€.**

CENTRE HOSPITALIER VALVERT (adolescents et enfants autistes) Total des dépenses : 3295€

M. Molinier, Educateur spécialisé au **CATTP/La Biscotterie** rattaché à l'hôpital Valvert, nous a demandé de renouveler le financement de **22 séances d'Atelier Médi'Ane pour 2024**. Ces ateliers à destination de 4 enfants autistes de 4 à 11 ans sont animés par **M. JEAN**, Educateur spécialisé – Zootherapeute. **Montant réglé : 1440€.**

Mme Demullier, Pédopsychiatre à l'**HDJ L'OASIS** rattaché à l'hôpital Valvert, nous a demandé de financer des séances équinées pour 2 adolescents autistes de septembre 2024 à février 2025. **Ces séances étaient organisées par le Centre Equestre Pastré. Montant d'une séance : 64€. Nous leur avons accordé 1000€ pour 2024.**

Nous avons accordé **1000€** à M Espanet, Educateur spécialisé à l'**HDJ Les Ecoutilles/Aubagne** rattaché à l'hôpital Valvert/Marseille. Les séances de médiation animale sont dispensées aux enfants autistes dans la ferme thérapeutique de l'**AMEA**. En fait, nous n'avons payé que **855€** à l'**AMEA** car les Ecoutilles ont arrêté les séances **fin mai 2024**.

UNITE PEDIATRIQUE POMPONIANIA MARSEILLE/Hôpital Ste-Marguerite : Total des dépenses : 1400€

Intervention des musiciens **A Petits Sons : 200€** (2023)

Nous avons accordé **960€** à l'**UPPM** pour financer **8 séances de médiation animale** dispensées par **L'EVEIL DES SENS** aux enfants atteints de troubles neurologiques suivis par l'**UPPM**. **6 séances** faites par **l'Eveil des Sens** ont eu lieu de janvier à juin 2024 pour un montant de **720€**. **Les 2 séances manquantes** ont été assurées par l'**AMEA en 09 et 10/24**. **Montant payé à l'AMEA = 240€**. Un renouvellement des séances a été accordé pour les mois de novembre et décembre pour un montant de **240€**.

M. David Cerutti, professeur de musique et adhérent de notre association, est à nouveau intervenu ponctuellement et bénévolement avec son groupe d'élèves dans cette Unité pour distraire les enfants ! **Merci et bravo !**

HDJ LE CANET – HOPITAL EDOUARD TOULOUSE

Nous avons financé **900€** pour cet hôpital de jour qui reçoit des enfants autistes. Les séances de médiation animale dispensées par Mme Serrette ont eu lieu dans cet établissement de **septembre à décembre 2024**.

HDJ ST-JEROME - HOPITAL EDOUARD TOULOUSE

Nous avons financé **1000€** pour cet hôpital de jour qui reçoit des adolescents autistes. Les séances de médiation animale dispensées par l'**A M E A** ont eu lieu dans cet établissement de septembre à fin décembre 2024.

ENFANTS EN SITUATION DE HANDICAP

* POLY'MOMES PACA : Total des dépenses : 790€

Nous avons accepté de financer **8 séances de médiation animale** dispensées par l'AMEA de janvier à juillet 2024 pour les enfants polyhandicapés suivis par Sonia Khoudir, **Présidente Poly'Mômes. Montant : 960€**. Nous avons finalement payé **365€** à l'AMEA **car Poly'Mômes n'a fait que 3 séances**. Des bénévoles ont assisté à 2 séances de médiation organisées en juin à la ferme thérapeutique. Elles ont été enchantées par le lieu et le nombre d'animaux présentés par les intervenants ! Nous avons aussi réglé une séance en décembre 2024 **Montant = 125€**.

Nous avons financé un **spectacle** réalisé par **Zita la Nuit** lors d'un joli goûter de Noël organisé par **Poly'momes. Montant : 300€**. A la suite de cela, Sonia nous a donné une trentaine de goûters pour les enfants hospitalisés.

* Centre SAINT-THYS : Total des dépenses : 5000€

Participation au séjour sportif au Frioul qui a eu lieu en février. **Montant payé : 3000€**. Ces enfants ont absolument besoin de faire du sport adapté. **Suite à notre demande de bourse** déposée auprès de la **FFMJSEA** pour obtenir une aide pour cette activité, **M. Bonnet, Président du Comité Départemental 13**, nous a octroyé **300€**.

Nous avons également versé **2000€ en novembre** pour un séjour prévu pour 12 enfants en juillet 2025 dans le **Centre de vacances Lou Riouclar (04)**. Pour compléter notre aide, nous verserons à nouveau **2000€** en 2025.

* EEAP DECANIS DE VOISINS : Total des dépenses : 5600€

Nous avons été invités par M. Morey, Directeur de l'EEAP, au **60^{ème} anniversaire de l'Etablissement le 10/10/24**.

Nous en avons profité pour lui remettre **un chèque de 2600€** pour un nouveau projet début 2025 intitulé « **Au fil de soi** ». Celui-ci a pour objectif de proposer aux parents une activité partagée avec leurs enfants !

Nous aidons depuis de nombreuses années cet EEAP essentiellement pour initier de nouvelles approches pour les enfants. Ce fut encore le cas pour les **jeux extérieurs** utilisés quotidiennement depuis leur installation et pour le **jardin sensoriel**, projet très coûteux qui sera réalisé dès que possible. Pour compléter notre aide, nous avons versé en novembre **3000€**.

* EEAP Les Calanques :

Cet Etablissement qui reçoit des enfants ou jeunes polyhandicapés nous a recontactés en 2024.

Nous leur avons remis pour Noël **28 jouets** et des **livres** pour les ados.

SOURIRE A LA VIE

Nous avons versé **4000€** en février à Sourire à la Vie pour une participation à la réalisation d'une des maisons thérapeutiques de Château Ricard.

Denise et Renée sont allées **le 1er juin à Château Ricard (13014)** pour participer à l'arrivée de la **6^{ème} édition de la Course des Flammes** organisée par Sourire à la Vie. **Un véritable succès très mérité !**

DEFI VELO DE M. PARTURIER

M. Arnaud Parturier, Avocat au Barreau d'Aix a souhaité réaliser fin avril un périple en vélo de route au départ de Paris et à destination de Marseille. Une distance d'environ 850 km pour collecter des fonds intégralement reversés à notre association. **Une cagnotte en ligne a été ouverte sur HelloAsso pour récolter des dons.**

Le projet : acheter deux fauteuils convertibles en lits pour les parents d'enfants hospitalisés à la Timone et du matériel pour améliorer les conditions d'hospitalisation des enfants et de leurs familles.

Parti de Paris le 25 avril sous un beau soleil, M. Parturier a affronté les intempéries dans la région lyonnaise mais n'a pas faibli ! et ce pour la bonne cause : soutenir les enfants hospitalisés à l'AP-HM !

Après un formidable parcours à vélo Paris-Marseille, **M. Parturier est arrivé devant la Timone le 30/04 en début d'après-midi sous les applaudissements et les félicitations de notre Comité d'accueil !**

A l'exploit sportif s'est ajouté un **magnifique bilan de la cagnotte en ligne sur HelloAsso = 4300€ !!!**

Comme indiqué précédemment, cela nous a permis d'offrir du matériel à **3 hôpitaux**.

M. Parturier était avec nous lors de la remise des fauteuils-lits à la Timone et des porte-bébés à la Conception, l'occasion de rencontrer et d'échanger avec les équipes dévouées et engagées.

Un immense merci à M. Arnaud Parturier ainsi qu'aux donateurs ! Un immense merci aussi à Mme Négri, Déléguée Générale et à M. Farag de Phocéo pour leur rapidité dans la réalisation de tous les achats !

B/ PARTENAIRES

✓ Chevreul-Blancarde

Cette année, la Directrice, **Christine Giacomotto**, et la responsable de la Pastorale, **Valérie Cervera**, de l'école **Chevreul/Blancarde** ont choisi notre association **pour sensibiliser les élèves en primaire et maternelle** à la cause des enfants hospitalisés. Comme en 2023, 2 bénévoles (Denise et Michèle) sont allées présenter notre association aux élèves en primaire et maternelle grande section. **Béatrice Malci**, enseignante et adhérente 1,2,3 Soleil, a coordonné les interventions.

Actions réalisées :

- **Cartes et affiches de Noël** comme l'an dernier.
- **Tombola de Noël** : participation des familles : **813 billets** vendus, **1629€** récoltés.
- **Vente de gâteaux** le 08/11/24. Recette : **560€**. Deux autres ventes auront lieu en 2025.

Bilan financier : **2189€** ! Une bien belle somme qui a été intégralement reversée à **Phocéo** pour l'achat d'un **fauteuil-lit** et pour une participation au **financement de la machine** permettant un meilleur traitement du cancer pédiatrique.

✓ Lions Club Marseille Métropole

Nos amis du Lions Club Marseille Métropole ont organisé leur **super loto annuel le 19/01/24** et nous ont remis la somme de **2000€**. **500€** avait déjà été versés fin décembre 2023 par un sponsor pour le loto 2024. **Total : 2500€**.

Un grand merci au Lions Club Marseille Métropole pour son soutien régulier !

✓ Soirée Tous Unis pour les Enfants Hospitalisés

Notre **concert** a eu lieu le 12/04/24 dans une magnifique salle mise à disposition par notre partenaire WTCMP. **Les élèves des écoles Sévigné et Margalhan** ainsi que **les 2 Chorales adultes Chœur de Jazz et Voix de l'Etang** ont été excellents et pleins d'énergie. **Cette soirée a été une réussite !!!** 220 personnes dont des enfants étaient présentes ! **Merci aux chefs de chœur Jean-Christian Meunier et Elon Bénattar ainsi qu'à à tous les participants.**

Bénéfice : 1887,95€.

✓ Soirée Tiramisù à Sévigné le 04/10/24

Une belle soirée 1,2,3 Soleil avec la Compagnie Tiramisù revenue jouer sa Commedia dell'Arte « **Mystère sur le Grand Canal** ». **Merci** aux comédiens fidèles à notre association, à la Direction de Sévigné pour sa mise à disposition des locaux et au public moins nombreux que d'autres fois mais tout aussi chaleureux ! **121** personnes pour applaudir les comédiens ce soir-là. **Bénéfice : 964,71€.**

✓ World Trade Center Marseille Provence

Nous avons signé une **convention de partenariat** en 07/23. Elle a été renouvelée en 2024.

Plus de 200 billets de tombola ont été vendus grâce à Caroline Colpin.

✓ Century 21

127 jouets neufs ont été collectés par **Century 21 Can Transactions Marseille** et par les commerçants partenaires de cette opération dans l'arrondissement. **BRAVO et MERCI à toute l'équipe !**

✓ Collège Sévigné

Collecte de jouets pour Noël : Dans le cadre de la Pastorale, 4 bénévoles (Annie, Denise, Elodie et Michèle) sont allées mi-novembre présenter l'association aux classes de 6e. **Merci** à Isabelle, Florian et Philippe pour leur accueil et leur soutien. **80 jouets et quelques cartes** réalisées par les élèves nous ont été remis pour distribution aux enfants hospitalisés.

✓ Collecte de jouets neufs : Cette année, de nouvelles entreprises ont souhaité participer, un grand merci à :

L'entreprise EIFFAGE/Vitrolles : 24 jouets et plusieurs livres.

La Poste rue de Rome : 50 jouets

La SNCF et l'organisateur Kevin : 80 jouets

Merci aussi au **Secours Populaire 13** qui nous a donné une centaine de jouets et des goûters.

Kedge : Des étudiants ont organisé une cagnotte pour acheter des jouets. Au total : 128 jouets ! **Bravo à eux !**

Deux autres étudiants de Kedge, Romane et Luan, avaient travaillé sur la communication de l'association. Aidés de Denise, Gisèle et Michèle ils ont tenu un stand les 04 et 05/09 à la Timone.

✓ **Tombola**

Le tirage a eu lieu le 10/12 au Collège Sévigné (13013). Beaucoup de lots grâce à l'aide précieuse de plusieurs de nos partenaires habituels : CE Corsica Linea, Solimut, Silo, Rivam, commerçants, restaurants et WTCMP et grâce à la recherche des bénévoles. **3363 billets vendus**, un record ! Merci à nos réseaux fidèles et aux particuliers qui se sont investis dans la vente ! **Merci à Solimut pour l'aide de 300€** destinés aux achats des cartes Multi-Enseignes.
Bénéfice net : 6297 €.

✓ **Maison des Associations**

Renouvellement de notre adhésion : **83€.**

✓ **Livre "Marseille au Cœur"**

La vente du livre s'est poursuivie. **Total : 4290€.** **Un grand merci à l'auteur, Monsieur Jacques Roccaserra !**

✓ **Adhésion et don : 64 adhérents en 2024** dont **18 actifs + 3** mutuelles.

Légère augmentation de l'adhésion cette année : **25€** pour particuliers / **100€** pour mutuelles.

Notre Webmaster a mis deux raccourcis pour adhésion/don en ligne **HelloAsso** sur www.123soleil-marseille.org.

Aides et subventions non citées encore :

Dons de particuliers : **5185€ (3145€ + 2040€ par HelloAsso)**

Mutuelles adhérentes : **2660€.** MSP : **2000€.** SOLIMUT : **500€ (+300€ pour achats lots tombola).** SOMUPOS : **160€.**

Legs Assurance-vie de Mme Casanova, **fidèle adhérente** décédée le 03/08/24 : **14 956,49€**

Agir au Cœur Aubagne : **500€** (suite à la dissolution de l'association)

Entreprise Négri (Fos/Mer) : **3000€**

Subvention du Conseil Départemental : **6500 €**

Communication internet

✓ **Site : www.123soleil-marseille.org**

Merci à **Claude**, notre webmaster bénévole, et à **Josiane**, notre secrétaire, qui lui donne les infos afin que notre site soit tenu régulièrement à jour.

✓ **Page Facebook : www.facebook.com/pages/1-2-3-Soleil-Marseille/1507489689509926**

C'est **Catherine**, la Présidente, qui gère la page ainsi que celle d'**Instagram**.

En Conclusion : l'association a retrouvé ses activités habituelles pour poursuivre sa mission : améliorer les conditions de vie des enfants hospitalisés ou en situation de handicap et soutenir les familles particulièrement fragilisées en raison de la situation économique. Grâce aux très nombreux dons, l'association a pu répondre à beaucoup plus de demandes et financer de nombreux projets.

Nous espérons que 2025 sera aussi favorable !